

LA HOJA

PARROQUIAL



Domingo infraoctava de la Ascensión

**Los caminos preparad
al Divino Paraceto,
que os dará gozo completo
y consumada verdad.**

«Jesús dijo a sus discípulos: Cuando venga el Consolador que yo os enviaré de mi Padre, el Espíritu de verdad que procede del Padre, él dará testimonio de mí. Etc.» (Joan., XVI, 26 y 27).

Está tomado también este Evangelio del discurso que el Salvador tuvo con sus discípulos después de la última cena, encaminado principalmente a consolarlos por su partida. Les había ya dicho que les convenía que él se marchase, porque así les enviaría el Espíritu Santo, y ahora prosigue diciéndoles los efectos que en ellos habrá de obrar este Divino Espíritu.

Estos efectos se resumen en los nombres que le da: Paráclito, o sea Consolador, y Espíritu de verdad. Consolar y enseñar la verdad, he ahí lo que el Espíritu Santo hizo en los Apóstoles, y lo que hará en cada uno de nosotros, si conseguimos que venga a nuestras almas.

Tristes estaban los Apóstoles por la muerte de su Maestro. Y aunque se alegraron cuando le vieron resucitado, aun les asaltaba el temor de caer en manos de sus enemigos,

lo mismo que él, y llenos de este temor permanecían en un lugar oculto, esperando al Consolador que les había prometido. Llegó éste, y al momento desaparecieron todos los temores. Tan llenos de alegría que dieron motivo a sospechar que estaban ebrios, comenzaron a predicar echando en cara a los judíos el horrendo crimen que habían cometido crucificando al Salvador, y ninguna clase de amenazas los intimidaba, antes bien se daban por muy contentos cuando eran perseguidos y castigados por esto.

Lo mismo hacían los mártires, que en medio de los tormentos conservaban tanta tranquilidad de ánimo, que parecía que era otro y no ellos el que padecía. Y lo mismo han hecho los

santos de todos los tiempos; siempre sufriendo, y siempre alegres y contentos.

Este Divino Espíritu y sólo él es el que da a nuestras almas gozo tan cumplido, como él es también el que nos enseña la única verdad que importa, la que nos vale para salvar nuestras almas. Invoquémosle con fervor.



CUANDO VENGA EL CONSOLADOR...

¡Y que aquí haya que luchar tanto para que hombres formales le reciban una vez al año ...!

El sábado de esta semana es la vigilia de Pentecostés. Obliga la abstinencia y el ayuno aún teniendo Bula.

Panis angélicus

—¿Por qué dicen, madre mía, que la santa Eucaristía Pan de los Angeles es?

—Porque allá arriba, en los cielos, le ven sin nuves ni velos,

y se sacian todos de El.

—¿Como a los Angeles sacia con tan divina eficacia si no comen de este Pan?

—Hallándose en su presencia se saturan de su Esencia, y esta Esencia es su manjar.

—Tal Pan, de tanta belleza, exigirá gran pureza en quién lo haya de comer.

—Por eso, pues, hija mía, la sagrada Eucaristía Pan de los Angeles es.

LO QUE SON LOS NIÑOS



I.—Pues, señor... Un día el bueno de San Pedro tuvo necesidad de enviar un parte urgentísimo. Y encomendó la difícil misión de llevarlo a un angelito famoso en el cielo por la ligereza de sus piernas y de sus alas.



II.—Por casualidad un diablote del infierno tuvo que hacer un recado semejante, y lo encomendó al diablillo más corredor de la casa.

III.—Ambos mensajeros salieron disparados, cada uno a su destino.

Pero al doblar ambos en dirección opuesta la esquina de la Eternidad, chocaron entre sí con furia tan inaudita, que sus cuerpos entraron el uno en el otro, y se fundieron en una masa, que cayó a la tierra en figura de criatura humana.

Nosotros abrigamos fundadas sospechas que esta criatura no es otra que... (aquí cada papá pondrá el nombre que crea de justicia). Si no, no puede explicarse por qué ese niño es de tal modo mezcla de ángel y de diablillo, que a veces le llamáis *angelito* y a veces habláis de sus *diabluras*.

* * *

Papás y mamás: esos son los hijos una mezcla de ángel y de demonio, con la circunstancia de que en esos componentes que apenas se notan en los pequeñines, y se van desarrollando con los años, y al fin predomina uno de los dos según sea la educación que les dais, Educadlos en el santo temor y amor de Dios, y vuestros hijos serán angelitos sin alas. Dejadlos que crezcan y se desarrollen como los cardos del campo o como los animalitos del corral, y tendréis en vuestra familia diablillos sin cola.



Ecós Parroquiales

Cultos.—Hoy, a las 8, la primera comunión de los niños; y por la tarde, a las 4, rosario, plática, versos, cánticos y rifa extraordinaria, sobre las papeletas encarnadas que se han dado en estos catecismos de preparación para la primera comunión. El que no presente la papeleta en el acto, pierde el derecho.

El jueves comienza el ejercicio del mes del Corazón de Jesús. Todas las tardes, a las 7, habrá exposición solemne, rosario y ejercicio del mes.

El viernes, como primero de mes, habrá comunión general de los cofrades del Corazón de Jesús, a las 6 y media, y a las 8; y por la tarde los cultos acostumbrados.

Indulgencias.—Los niños de primera comunión y sus familias ganan, como ya se dijo, indulgencia plenaria comulgando y rogando por la intención del Sumo Pontífice; los demás que asistan ganan siete años y siete cuarentenas. Por las preces al Espíritu Santo, que se rezarán también en estos días, se ganan siete años y siete cuarentenas cada vez y plenaria un día del novenario en que se comulgue. Por el mes del Corazón de Jesús se ganan también siete años y siete cuarentenas cada día y plenaria al fin comulgando. El sábado y el domingo próximo se ganan las de la Bula.

Bautizado.—El día 22, José Antonio Villazón Fernández, nacido el día 21 de febrero, Azcárraga 31.

Dios le haga buen cristiano.

Proclamados.—D. Raúl Pérez Bertrand, de esta, con doña Pergentina Iglesias, de San Juan el Real,

COMUNION GENERAL DE NIÑOS

Ya que no pudo llevarse a cabo el proyecto de hacer todas las primeras comuniones en conjunto, en la Catedral, nuestro reverendísimo Prelado quiere que se haga una comunión general de niños, ya para celebrar el Año Santo, ya para impetrar de Dios, por medio de estas almas inocentes, el remedio de tantos males como aquejan al mundo en el orden espiritual y material, particularmente en el desgraciado país de los soviets y en nuestra España que está sufriendo una per-

secución religiosa que a los niños afecta sobre todo.

Esta comunión será probablemente el domingo próximo, en la Catedral.

Lista de donantes para un sagrario

	Pesetas
Suma anterior.	1 570,10
D. ^a Concepción Prieto, Vda. de Argüelles.	2
Una devota.	1
Suma.	1.573,10

En especie dieron: Una señora, varios objetos de plata. Señoritas de Goy, idem. Doña María Graña, una cadena de plata.

Continúa abierta la suscripción.

La clausura de los Círculos de Estudio

En el proyectado acto para la clausura de los Círculos de Estudio, que ha venido teniendo nuestra Juventud desde el mes de octubre, hablará el prestigioso Secretario de nuestro Ayuntamiento, recientemente nombrado, en virtud de reñida oposición, Profesor de Derecho Administrativo de la Universidad de Santiago de Compostela, don Sabino A. Gendín.

Conocidas son de todos las relevantes dotes oratorias del señor Gendín; los Tercerarios Franciscanos, que nos honramos en contarle como miembro, tuvimos el gusto de escucharle en el Centro Diocesano, cuando celebramos el Centenario de la Venerable Orden. Sus entusiasmos por la causa católica son bien manifiestos; aparte de los actos de propaganda en que ha tomado parte siempre con brillantez, él fué el iniciador y principal propulsor de la Federación de Estudiantes Católicos. Ahora, que en su nuevo cargo tendrá alguna más facilidad para ello, piensa dedicarse con intensidad a esta clase de apostolado.

Como el orador no podía venir para el martes próximo, se ha aplazado el acto, y probablemente se celebrará la semana que viene. Oportunamente se avisará en LA HOJA y se mandará convocatoria a las personas que nos son conocidas como amantes de nuestra causa. Lo que importa es que todos se den cuenta de lo que importa la sólida educación religiosa de la Juventud, y pongan su grano de arena en obra tan santa.